

Capitanes

**(27-09-2024).- Daniel Servitje...**

Es el ganador nacional de EY Entrepreneur Of The Year 2024 México, reconocimiento que se le otorga por la consolidación de Grupo Bimbo, la panificadora más grande del mundo, presente en 35 países, con 277 plantas. Es uno de los finalistas de más de 60 países para competir por el título de EY World Entrepreneur Of The Year en Mónaco, el próximo año.

Festejo opaco

Este viernes, en el marco del Día Mundial de Turismo, México tiene poco que celebrar.

Primero, la propuesta del Gobierno para que el Derecho de No Inmigrante (DNI) que pagan los turistas extranjeros por ingresar al País se destine a la Sedena es un golpe para la promoción nacional.

Algunos organismos como la Asociación Mexicana de Hoteles y Moteles (AMHM), que lidera Miguel Ángel Fong, proponen que al menos la mitad de lo que se recauda por este impuesto se destine a promoción y acciones de imagen del País.

Por otra parte, de acuerdo con datos del Consejo Ciudadano, que preside Salvador Guerrero Chiprés, los reportes de los montaviajes, un tipo de fraude en internet, crecieron 49 por ciento anual entre enero y agosto.

Las agencias fraudulentas que roban la identidad de aerolíneas y hoteles suelen promocionar ofertas demasiado buenas por las que cobran anticipos y las víctimas se dan cuenta del engaño hasta que llega la fecha de utilizar los servicios contratados, que resultan inexistentes.

Los destinos que más se ofertan son Cancún, Los Cabos, Acapulco y Huatulco, mientras que la Ciudad de México, Estado de México y Morelos son las entidades que concentran cerca de 70 por ciento de los casos fraudulentos.

Desde 2021, el Consejo ha abierto 174 carpetas de investigación o denuncias digitales por este delito.

Reflectores en Deacero

En medio de una campaña de relanzamiento de su imagen, con motivo de su 75 aniversario, el corporativo regio Deacero, que preside Raúl Gutiérrez Muguera, sorprendió a más de uno en el viejo continente por ser una empresa familiar que pone el ejemplo a muchos consorcios públicos con operación a nivel global.

Publicaciones especializadas en negocios de Europa le ponen lupa al cambio generacional que ya se avecina en la compañía. Por ejemplo, el medio especializado francés Les Echos, el segundo más influyente en la Unión Europea después del diario inglés Financial Times, hoy lanza un reportaje sobre la historia del consorcio mexicano.

Las operaciones de Deacero dejaron impactados a los europeos, borrando la imagen de México como país maquilador, pues la empresa es el mayor productor de clavos en la Unión Americana, con dos plantas en Texas y Missouri. En el País, es el principal fabricante de productos de alambre y el mayor reciclador de acero.

El relanzamiento del gigante acerero se centra en dos ejes: la inteligencia industrial, con una vocación tecnológica, y lo que llaman "el círculo virtuoso del acero", muy enfocado al reciclaje y la sustentabilidad ambiental.

## Premios ELIS

HSBC México, que lleva Jorge Arce, dará a conocer hoy a las empresas ganadoras de la tercera edición de los Premios Líderes en Innovación Sustentable (Premios ELIS).

Se trata de un reconocimiento a las empresas que a través de su propósito y estrategias Ambientales, Sociales y de Gobernanza (ASG) generan un impacto significativo para las comunidades donde se desarrollan.

En la edición 2024, un total de 68 empresas, con 92 estrategias, fueron las finalistas, lo que significa un crecimiento de 30 por ciento respecto al evento de 2023.

Destaca que, este año, participaron nuevos sectores e industrias, así como instituciones de la academia y empresas de transporte.

Las tres categorías que están abiertas, que son Ambiental, Social y Gobierno Corporativo, consideran la participación de empresas con distintos niveles de ventas.

Este año, particularmente, se observó que se duplicó el número de estrategias de gobernanza inscritas y se duplicó también el número de estrategias presentadas por pequeñas y medianas empresas (Pymes).

Con esto, el banco busca ayudar a las empresas en su transición a una economía global baja en emisiones de carbono y en lograr cero emisiones netas.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

**ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:**

<https://www.reforma.com/capitanes-2024-09-27/op279079>

Fecha de publicación: 27-09-2024